
す こ や か 

家庭訪問・学習参観・PTA総会ありがとうございました！ 

今年のゴールデンウィーク（GW）が終わりました。子どもたちは、それぞれに GWを楽しく過ごした

ことと思います。ただ、少々、疲れ気味な子どもの姿が見られます。学校生活のリズムを早く取り戻して

くれることを願っています。 

さて、４月後半に実施した家庭訪問につきまして、ご多用のなか、お時間をつくっていただきありがと

うございました。今回に限らず、担任と保護者の皆さまが、お子様を真ん中に据えて、いろいろな話をし

ていってくだされば幸いです。必要に応じて、管理職や養護担当、コーディネーターなどにもお気軽にお

声がけください。どうぞよろしくお願いいたします。 

また、４月 26 日（土）に実施した今年度最初の学習参観・PTA 総会には、たくさんの保護者の方々

にご来校いただきありがとうございました。新しい学年がスタートし、ほぼ 1 ヶ月が過ぎました。新し

い環境に慣れた子もいれば、まだもう少し時間のかかる子もいるでしょう。焦らずに、少しずつ慣れてい

ってほしいと思っています。 

今年度、PTA 役員に選出された役員・委員の皆さまには、たいへんお世話をおかけします。葛小中の

子どもたちのためにお力添えを賜りますようお願い申し上げます。 

  

 

 

 

 

R13(2031)年度（開校目標）御所市の小中学校が一つになります！ 

 すでに市の広報等でご存じの方も多いと思いますが、御所市の小中学校は令和 13（2031）年度の開

校を目標に一つになることが示されました。御所市の小中学校を一つにする要因は多々ありますが、大き

な要因として、児童・生徒数の減少があります。2025年度の御所市内の全小学生の数は 711人です。 

全中学生の数は 406人です。合わせて 1117 人となります。この数が、2030 年には 891 人に減少し

ます。さらに、このままの統計をたどると、2050年には 433人（小中合わせて）まで減少すると見込

まれています。今のままの小学校 7校、中学校４校を維持することは到底難しく、子どもたちにとって、

適正で望ましい学習環境を維持することができない状況になります。参考までに、葛小中学校区は、平成

29年度 121人いた児童生徒数が、令和 12年度には 54人に減少することが想定されています。 

 近い将来、御所市の子どもたちが一つの校舎で学校生活を送るときに、少しでもスムーズにスタートを

切ることができるよう、市内の小中学校を一つの学校に見立てた取組を進めています。学校間の交流を深

めるため、オンラインを活用した授業や共同プロジェクトを推進しています。市教育委員会では、今後の

5年間を『GOSEプラン』と位置づけて、4つの重点プロジェクトを推進していきます。 

      ① 学びを変えるプロジェクト      ② 一つの学校プロジェクト 

      ③ みんなの未来プロジェクト      ④ 地域総がかりプロジェクト 

市内の小中学校は、プロジェクトを具現化し、子どもたちを未来の学校へつなぐ役割を担っていきます。 

「新しい学校づくりタウンミーティング」7月 13日（日）9:00～11:00 【葛公民館】 

お時間をつくっていただき、是非、タウンミーティングにご参加ください。 
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